

Pressebericht zur IFAT 2014

veröffentlicht in Entsorga, Recycling Magazin...

Schwäbischer Tüftler entwickelt Profi-Handkehrwagen

Der Flexiporter revolutioniert die Straßenreinigung

Mit Visionen schafft es der schwäbische Maschinenbautechniker Thomas Sauter immer wieder, innovative und einzigartige Produkte zu erfinden, die auf dem Markt konkurrenzlos sind. Mit dem Profi-Handkehrwagen Flexiporter hat Thomas Sauter ein intelligentes Konzept für die Straßenengel der Kommunalreinigung entwickelt, das über einen mittelfristigen Zeitraum auch einen erfolgreichen Einsatz in industriellen Anlagen, Freizeitparks, Flughäfen oder Messen finden soll. Sein Ziel: den Mitarbeitern für ihre anspruchsvollen Aufgaben der Abfallbeseitigung ein durchdachtes System zur Verfügung zu stellen.



Intelligent, modern, flexibel...

Modern kommt er daher, der Flexiporter, der mit ergonomisch durchdachten Details wie der einfachen Aufnahme- und Ablagemöglichkeit von Arbeitsgeräten und wartungsfreundlichen Modulen aufwartet. Die variable Konstruktion garantiert Flexibilität durch Modellvarianten aufgrund des individuell bestückbaren Innenbereichs. Mit einem 3-fachen Schienensystem ausgestattet, können die Anpassungen bedienerfreundlich ausgeführt werden. Somit sind optimale Arbeitsbedingungen geschaffen, die die Leistungsfähigkeit und Zufriedenheit der Mitarbeiter durch kräfteschonendes und damit ermüdungsfreies Arbeiten steigern.

Wirtschaftlichkeit ist ebenfalls gegeben, denn durch den Einsatz von Edelstahl wird Langlebigkeit und Stabilität gewährleistet. Das zeugt von hohem Qualitätsbewusstsein und basiert auf seinen langjährigen Erfahrungen mit Metallen. Kugelgelagerte, luftbereifte Räder mit kleinem Durchmesser garantieren leichte Laufeigenschaften, auch durch die höhere Bodenfreiheit und das wissen die Straßenreiniger zu schätzen, wie die Erfolgsgeschichte in Ulm/Neu-Ulm und weiteren Kommunen eindrucksvoll beweist. In der Top-Ausstattung gibt es auch elektrisch angetriebene Räder mit eingebautem Akkupack, die über WLAN mit einem Handgriff gesteuert werden. Im Flexiporter vereinen sich technische und ästhetische Wertigkeit auf eindrucksvolle Weise.

Das 1999 gegründete Metallbauunternehmen führt Thomas Sauter als Familienbetrieb und produziert mit 7 Mitarbeitern Qualitätsprodukte auf hohem Niveau. Handwerkliche Tradition gepaart mit zielorientierter Führung macht seinen Metallbaubetrieb zu einem erfolgreichen Unternehmen. Der Begriff Ideenschmiede ist definitiv nicht zu hoch gegriffen, denn auch seine Mitarbeiter werden motiviert, eigene Ideen und Erfahrungen einzubringen und so zur Weiterentwicklung beizutragen.

Seine Kompetenz und Ideen machen Thomas Sauter zu einem Visionär, der immer wieder effektive praxisorientierte Lösungen für seine Kunden findet und gerade dies seinen Ruf als zuverlässigen Partner begründet. Er geht keine Kompromisse ein wenn es darum geht, mit ausgeklügelter Technik den Kundennutzen zu steigern.